



● Agradece Loretta Ortiz Ahlf condolencias por el fallecimiento de su esposo

Agradece la ministra Loretta Ortiz mensajes de condolencias y respeto por la pérdida de su esposo

IVÁN EVAIR SALDAÑA

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Loretta Ortiz Ahlf agradeció los mensajes de condolencias y respeto por la pérdida de su esposo, José Agustín Ortiz Pinchetti, titular de la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales. Subrayó su trayectoria de vida en la defensa de la democracia desde varias trincheras, como la Cámara de Diputados, el entonces Instituto Federal Electoral, la academia y hasta en las páginas de *La Jornada*.

“José Agustín Ortiz Pinchetti fue un hombre amoroso de conviccio-

nes profundas y luchas persistentes. Pese al insondable dolor que causa su partida, atesoro la dicha de caminar a su lado. Mi agradecimiento sincero por todas y cada una de las muestras de cariño y respeto recibidas”, publicó ayer la ministra en su cuenta de la red social X.

Ortiz Pinchetti falleció el sábado pasado a los 87 años de edad.

La SCJN publicó en sus cuentas oficiales: “El Poder Judicial Federal lamenta el sensible fallecimiento de Don José Agustín Ortiz Pinchetti, titular de la Fiscalía Especializada en (materia de) Delitos Electorales. Enviamos nuestras más sinceras condolencias a su querida esposa la Ministra

@lorettaortiza, a su familia y amigos. Descanse en paz”.

Los coordinadores de Morena y del PRI en la Cámara de Diputados recordaron el legado de Ortiz Pinchetti, sobre todo en el terreno democrático. “Su partida nos deja mucha tristeza y un enorme vacío. Fue un verdadero, humilde y estoico demócrata. El maestro Ortiz Pinchetti fue un gran mexicano, un gran y buen hombre. Descansa en paz, querido maestro”, indicó Ignacio Mier, líder de la bancada de Morena en San Lázaro.

Por su parte, el diputado priísta Rubén Moreira lamentó el fallecimiento de “un gran mexicano y eminente jurista”.